
令和元年度理工学部校友会情報部会幹事総会議事録 

 

日時：令和元年１１月２日（土）１２：１５－１３：１０ 

場所：船橋校舎２号館１Ｆ応用情報工学科会議室 

出席者：高橋（部会長）、増島（常任幹事）、横田、植竹、横川、外山、房安 

陪席者：五味、滕、関、香取 

 

開会に先立ち、部会長からの挨拶と出席者からの自己紹介を行った。 

 

議事 

＜報告事項＞ 

（１）総括報告（高橋部会長、香取） 

資料議事１に基づき報告があった。教員に福田卓海助手を追加した。 

（２）平成３０年度応用情報部会事業報告 

資料議事２について説明があった。 

（３）平成３０年度応用情報部会決算報告 

資料議事３について説明があった。 

（４）その他 

昨年度の学生への支援根拠について説明があった。 

 

＜審議事項＞ 

（５）令和元年度情報部会事業計画案 

資料議事５に基づき説明があり、承認された。 

（６）令和元年度情報部会予算案 

資料議事６に基づき説明があり、承認された。 

オリエンテーション等への支援について協議し、その都度支援額を検討することとした。 

学部３年生以下の学会等への参加支援について協議し、その都度支援額を検討することとした。 

（７）役員の改選 

高橋部会長と増島常任幹事から勇退の意向が示され、来期役員については学内の教員に選出を一

任することとした。 

現常任幹事は勇退ののちも、部会総会への出席が提案された。 

（８）その他 

特になし。 

 

以 上 


